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吉川小学校 新たなスタートを迎えて（21） 
 

 

 秋晴の候、保護者の皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。日

頃は、本校教育にご理解ご協力をいただき深く感謝いたします。 

 本日で９月も終わります。この時期は寒暖差が激しく、体調管理には配慮が必

要な季節となりますが、子ども達の体調管理にはいつもご配慮いただきありがと

うございます。 

 引き続き、東吉川小学校と吉川小学校の統合初年度ですので、学校での様子や

保護者にお願いしたい事等をお伝えする方法として、本文書をお渡ししています。

お読みいただく時間を作っていただき、ご確認をお願いします。 

 なお、本校のホームページにも同様のものをUPしていますので、過去の文書も

確認いただけます。必要に応じてご利用ください。 

☆学校ＨＰ（ホームページ）アドレス http://www.miki.ed.jp/el/yokawa/ 

☆検索窓に「吉川小学校」を入力して検索ください。 

 

 

１ 新型コロナウイルス感染症対策と学びの継続 

（１） 修学旅行について 

三木市内の小学校は、９月から順次修学旅行を予定しています。新型コロ 

ナウイルス感染症対策として、全小学校共に昨年度と今年度は宿泊地を広島 

から県内に変更し準備を進めてきました。本校は市内で一番早く９月 21日

（水）から以下の行程で修学旅行に行ってきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  



１日目 吉川小 ⇒ 姫路城見学 ⇒ 鶉野（うずらの)飛行場跡（加西市） 

⇒ グランドニッコー淡路泊 

 

２日目 ホテル ⇒ 野島断層見学 ⇒ ワールドパークおのころ  

⇒ 淡路SA ⇒ 吉川小 

 

 前頁の写真は出発式後の様子と鶉野（うずらの）飛行場跡の「平和祈念の碑」

前で「平和祈念セレモニー」を行っている時のものです。思いのこもった言葉を

つなぎ合わせた内容で平和への願いや戦争をしない国を作っていく決意が表れ

ていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

左上の写真はホテルでの夕食の様子です。静かな曲が BGMとして流れる中でゆ

っくりといただきました。ほとんどの料理はお箸で食べることができましたが、

お肉の塊はフォークとナイフで切り分ける必要があり、うまく切れずに苦戦して

いる子ども達も多くいました。これも経験の一つだと思います。 

右上の写真は最後にお土産が買える場所としていた淡路SAです。家族等へのお

土産を一生懸命に選んでいる姿や財布から小銭を出して、おこづかいの残りを熱

心に数えている姿があちらこちらで見られました。感染症対策を講じながらの学

校行事となりましたが、保護者のご理解・ご協力のお陰で無事に終える事ができ

ました。 

 

（２） スマイル学級と子ども陸上教室 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月２６日（月）はスマイル学級

と子ども陸上教室を行いました。高

学年を中心に北播小学生陸上競技記

録会に出場予定の児童は、子ども陸

上教室に参加します。 

子ども陸上教室は陸上競技経験の

ある保護者の有志にも指導いただい

ています。 

 



その他の児童はSS学習とスマイル学級としての陸上競技体験を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 SS学習では宿題や自主勉強に取り組んでいます。スマイル学級陸上教室では走

高跳びも行いました。皆、何回も挑戦を続けています。 

 

（３） 今日の授業の様子 

 今日の授業の様子です。１・２年生は生活科としてさつまいもの収穫体験を行

いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

３年生              ５年１組 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  

  



   ５年２組               ６年生 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

過ごしやすい季節になりましたが、まだまだ暑い日が続いています。体育の時間には運

動会の練習を始めました。十分な水分を持たせてください。よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ４年生は金物体験を指導者に来校いただき行いました。PTA の学級活動として実施しま

したので、保護者に見守られながら金物の扱いを体験しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 令和２・３年度は新型コロナナウイルス感染症対策として、来校者を制限する、PTA 親

子活動ができない等の状況が続いていましたが、これからは感染症対策を講じながら、種々

の活動を行い、学びを継続していきたいと思っています。 

  

  

  


